

NOTA DE PRENSA

En Barakaldo, a 25 de enero de 2017

Para explorar posibilidades de colaboración

REUNIÓN ENTRE OSALAN Y EL INSTITUTO NAVARRO DE SALUD LABORAL

Hoy, 25 de enero, Alberto Alonso, Director General de Osalan, ha acudido junto con su equipo a la sede del Instituto Navarro de Salud Laboral en Landaben (Pamplona), para mantener una reunión con M^a José Pérez Jarauta, Directora gerente del INSL e Iñaki Moreno, su Jefe de Seguridad y Salud Laboral.

La reunión ha tenido lugar para explorar y analizar posibilidades de colaboración entre ambos Institutos, de tal manera que cada uno aporte al conjunto su experiencia en aquellas áreas de trabajo en las que destaque. Concretamente, Osalan tiene especial interés en conocer cómo trabaja el Instituto Navarro en el sector Agropecuario, donde tiene un probado bagaje.